



Les Adrets-de-l'Estérel

Maison à vendre (83600)

4 Pièces
157 m²
7627466
559 000 €

Notre agence vous propose en exclusivité cette villa au calme absolu avec une magnifique vue dégagée sur les montagnes environnantes. Idéalement située à seulement 10 minutes de Mandelieu la Napoule et des plages et à 10 minutes de l'entrée de l'autoroute des Adrets. Cette maison individuelle de 150 m² comprenant une belle veranda de 20m² au calme absolu, sans vis à vis, orientée sud et sise sur un terrain de 1900m² environ avec piscine, pool house et atelier. Vous trouverez de plain pied la véranda ouverte sur la verdure, une buanderie, une cuisine équipée ouverte sur un vaste séjour, salle à ...

offers you this villa in absolute calm with a magnificent open view of the surrounding mountains. Ideally located just 12 minutes from the Géant Casino in Mandelieu la Napoule and its amenities, 10 minutes from the Adrets motorway entrance. This detached house of 150 m² including a beautiful veranda of 20m² in absolute calm, not overlooked, facing south and located on a plot of approximately 1900m² with swimming pool, pool house and workshop. You will find on one level the veranda opening onto the greenery, a laundry room, an equipped kitchen opening onto a large living room, dining room with ...



IN FINE PROPERTIES

775 avenue de la Plaine - 06130 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.maisonsetappartements.fr

